
Ce qui me rend

heureux, c'est d'avoir

fondé une famille,

d'avoir deux beaux

enfants, et quand il y

a des petits moments

de blues, de pouvoir

me recentrer sur eux.

Jean-Jacques 34 ans Agen
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